

VGH BW zur Einbeziehung des Urteils des Strafgerichts im Disziplinarverfahren

02.05.2022

VGH BW, Urteil vom 02.05.2022, Az. DL 16 S 1567/20. Schlagworte: Dienstvergehen, Disziplinarverfahren.

Leitsatz: Der vom Strafgericht konkret ausgesprochenen Sanktion kommt auch im Falle außerdienstlich begangener Straftaten keine Indizwirkung bei der Bestimmung der Schwere des begangenen Dienstvergehens zu (im Anschluss an: BVerwG, Urteil vom 24.10.2019 - 2 C 3.18 -, BVerwGE 166, 389 <juris Rn. 34>).

Fundstelle(n):

- [Entscheidung im Volltext](#)

Schlagwörter

[Baden-Württemberg Recht](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)